

# *Luis Enrique Zayas vuelve a triunfar en el salto de altura*

---



La Habana, 15 Feb (JIT) El cubano Luis Enrique Zayas triunfó en el salto de altura del mitin élite de atletismo en salas techadas de Val de Reuil, en Francia, y mantuvo su buena racha en su estreno en una temporada de invierno.

Aunque esta vez quedó por debajo de su mejor marca, pues registró 2,24 metros, ello fue suficiente para imponerse en una reunión en la que el mexicano Edgar Rivera cerró segundo con 2,21 y el local William Aubatin tercero dueño de 2,18.

El titular panamericano de Lima 2019 se enseñó esta vez menos efectivo que en sus anteriores presentaciones, e incluso comenzó la competencia en una altura más baja que hace tres días en Eslovaquia.

Zayas buscó su primer avance en 2,10 metros y solo pudo sobrepasarlos en el tercer intento, algo inusual pues casi siempre es muy efectivo en sus primeras intenciones. Luego pasó los 2,15 sin dificultades, sobrepasó los 2,18 en su segunda oportunidad e instantes después rechazó los 2,21.

Volvió en los 2,24 y también necesitó intentarlo en par de ocasiones, pero en definitiva fue el único en lograr esa altura.

El campeón mundial juvenil del 2016 inició en la República Checa su andar por la actual temporada de invierno y allí finalizó quinto con 2,27 metros, pero hace tres días en suelo eslovaco se desquitó en grande con triunfo de 2,33 y marca personal.

El santiaguero es entrenado desde el 2018 por Juan Francisco Centelles y desde entonces comenzó a enseñarse estable y sobre todo con sostenido avance en lo que a marcas se refiere.

Esta vez estuvo acompañado en las dos primeras presentaciones por el recordista mundial Javier Sotomayor, quien también le apoyó antes en Lima y más recientemente en el Mundial de Doha donde fue finalista.

Zayas iba a ser uno de los siete cubanos en el Campeonato Mundial bajo techo de Nanjing, pero ante la posposición de la cita solo completará las tres mencionadas justas y continuará entonces su preparación para la Copa Cuba de marzo como siguiente momento competitivo.

Precisamente en Francia, pero en la ciudad de Lievin, volverán a verse pronto los cubanos pues el día 19 competirán allí la pertiguista Yarisley Silva y los triplistas Jordan Díaz y Cristian Nápoles.

Dos días después, el 21, debutarán en Madrid el saltador de longitud Juan Miguel Echevarría y la triplista Liadamis Povea.

Ambos mítines, Lievin y Madrid, son fases del Tour Indoor de la temporada y deben reunir a varias de las estrellas que como los cubanos se preparaban para el pospuesto mundial en China.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/214498-luis-enrique-zayas-vuelve-a-triunfar-en-el-salto-de-altura>



**Radio Habana Cuba**